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Nº O_03428 EMENTA: Requerlyeº seja Oficiado ao Senhor
Prefeito, diante a solicitação de munícipes,
informações sobre a FALTA DE PROFESSORES NA
ESCOLA MUNICIPAL PROF. ALFEU LUlZ
GASPARINI, conforme específica.

Senhor Presidente

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Após sermos acionados por pais de alunos da EMEFEM Profº Alfeu Luiz
Gasparini, localizada à Av. Dom Pedro I, nº 196, no bairro Ipiranga, solicitamos
que a Prefeitura Municipal consulte os órgãos competentes para apurar e tomar
providências quanto ao problema vivenciado pela escola e que diz respeito à
falta de professores.

Um dos fatos relatados pelos pais diz respeito à turma do 7º ano, que
está sem professor de geografia e sem professor substituto há quase dois
meses. Outro exemplo relatado está na turma do 2º ano, que de acordo com a
queixa das mães, fica sem aula quando o professor precisa se afastar. Estas
recebem ligação da escola solicitando que não levem os filhos à escola.
Ademais, aqueles que vão a escola são colocados em salas de aula de outros
anos.

Sabemos que estes acontecimentos afetam negativa e diretamente o
aprendizado dos alunos e, portanto, requerem medidas urgentes para serem
resolvidos.

Diante destes problemas, solicito que sejam respondidos os seguintes
questionamentos :

1 — Quais as ações, a prefeitura, através da Secretaria da Educação vem
tomando para solucionar o problema grave de falta de professores na Escola
Alfeu Gasparini?

2 — Qual o prazo estimado para que os problemas relatados sejam
resolvidos?
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3 — A Direção da escola, diante dos problemas, tem se posicionado de
forma transparente, avisando os pais sobre os problemas enfrentados, as
soluções que estão sendo buscadas e o prazo estimado para resolução do
problema, utilizando de todos os canais disponíveis como mural da escola, site,
email, agenda escolar dos estudantes?

Diante do exposto,

Requeremos na forma regimental que seja consignada na ata da presente
Sessão, que a Prefeitura Municipal, após ouvir os órgãos e técnicos
competentes, RESPONDA os questionamentos e aponte uma solução ao grave
problema da Escola Municipal Alfeu Gasparini.

Sala das Sessões, 21 de junho de 2018
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Fabiapo/Ciuimarães
Vereador
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